



台南市の崑山國際學校と交流しました！



Welcome, KUEN SHAN INTERNATIONAL SCHOOL !!



2024年度は台湾の台南市にある崑山國際學校と交流しました。

第1回目はオンラインミーティング、第2回目は、本校に来校されました。

第1回目は10月23日(水)に崑山國際學校生徒15人と、本校の1年生29人が約1時間、オンラインミーティングを行いました。最初に全体で簡単な紹介を行い、その後、グループに分かれて交流しました。お互いの紹介は会話のタイミングの模索から始まりましたが、時間が経つにつれ、アニメのクイズをしたり、好きな食べ物の話をしたりするなど、どのグループも盛り上がりました。最後の全体集合に戻る頃には、すっかり緊張も取れ、カメラに向かって声掛けをしている姿がたくさん見られました。

第2回目は10月30日(木)に崑山國際學校生徒13人、校長を含めた3名の先生が来校されました。学校見学の後、1年生のバディ29人が生徒を迎えに来、バディのクラスにて4時間目の授業を体験しました。昼休みは食券で購入した昼食をテイクアウトし、バディと一緒にランチタイムを楽しみました。5時間目もバディのクラスで授業を体験し、6時間目は体育館にて1年生全員で歓迎し、交流しました。

交流はすべて英語で行い、オリエンテーション、ランチタイム、授業体験、歓迎セレモニー、レクリエーション大会…と、大いに盛り上がりました。オンラインミーティングで顔合わせしていたバディの生徒だけでなく、初対面の生徒たちもあっという間に打ち解け、中国語を教わったりするなど、お互いを思いあう姿が見られ、笑顔があふれる交流会となりました。

【第1回オンラインミーティングの様子】



時間が経つにつれ、会話が弾み、笑顔で交流しています。



最後の全体集合では進行役のグレイス先生にバースデーソングのサプライズプレゼントがありました。来週の再会を約束して、オンラインミーティングが終了しました。

【第2回来校日の様子】



オリエンテーションの後、4時間目の授業の前に校内を見学して回りました。バディのお迎えがあり、いよいよ授業体験です。バディのクラスで授業を受け、4時間目が終了すると、昼休みです。バディと一緒に食堂に行き、テイクアウトした昼食をバディと一緒にいただきました。「いただきます」、「ごちそうさま」。

5時間目は再び授業体験です。そして、いよいよ、6時間目は体育館にて、1年生全員による、交流セレモニーです。



両校の校長先生から挨拶のことばをいただき、ペナントと記念品の交換を行いました。
そして、レクリエーションの始まりです。
生徒が企画した、英語を使った仲間づくりゲームなどを楽しみ、あっという間に時間が過ぎました。



素晴らしい一日となりました。崑山國際學校の皆さん、本当にありがとうございました。
またお会いしましょう。